

LOS ALEMANES ESTAN DESOCUPANDO LILLE Y PREPARAN LA EVACUACION DE BELGICA

LOS INGLESSES TOMAN LA CIUDAD DE DAMASCO LA FORMIDABLE BATALLA DE LA LIBERACION PROGRESA DEL MODO MAS FAVORABLE PARA LOS ALIADOS

SERVICIO HAVAS PARIS, 2. - Comunican de Londres que el Ministro de la Guerra anuncia que las tropas británicas se apoderaron de la ciudad de Damasco.

PARIS, 2. - Las últimas noticias del frente son excelentes. Clemenceau ha declarado que los alemanes dieron fuego a varios barrios de Saint-Quentin como en Cambrai.

PARIS, 2. - Los diarios reproducen la noticia de que los alemanes están lanzando puentes de madera sobre el Mosa en Bélgica.

PARIS, 2. - Oficial. Durante la noche hubo un combate violento en Saint-Quentin. El enemigo fué empujado a la margen oriental del canal.

PARIS, 2. - El "Matin" anuncia que los alemanes están evacuando Lille. La "kommandanture" ha requisado todos los medios de transporte.

PARIS, 2. - Oficial. Durante la noche hubo un combate violento en Saint-Quentin. El enemigo fué empujado a la margen oriental del canal.

PARIS, 2. - Oficial. Expulsamos al enemigo de Saint-Quentin que ocupamos por completo. El arribo de Isle está en nuestro poder.

PARIS, 2. - Oficial. Expulsamos al enemigo de Saint-Quentin que ocupamos por completo. El arribo de Isle está en nuestro poder.

PARIS, 2. - Comunican de Roma que la situación parece deber modificarse rápidamente. En los círculos religiosos se considera posible la reunión muy próxima de un consistorio.

HAY FUERTES INDICIOS DE QUE ESPAÑA SE PREPARA PARA ENTRAR EN LA GUERRA EN FAVOR DE LOS ALIADOS

SERVICIO DE AEROGRAMAS PARIS, 2. - El Gabinete español ha sido convocado para una reunión que tendrá lugar mañana.

WASHINGTON, 2. - Hoy es el aniversario del natalicio del Mariscal Foch, Generalísimo de los Ejércitos Aliados.

WASHINGTON, 2. - La influenza está todavía azolando el país. Boston es la ciudad más castigada.

LONDRES, 2. - El ejército británico, al mando del General Allenby, ha capturado la ciudad de Damasco en Palestina.

LONDRES, 2. - Según informes recibidos esta tarde, los alemanes han sido rechazados en una distancia de 3 a 4 millas.

LONDRES, 2. - Las tropas británicas y belgas, avanzando en el frente de Flandes, han capturado Ledeghem, seis millas al sur de la base alemana de Roulers.

CHICAGO, 2. - Un cargo avaluado ayer en 700,000 dólares a su usurería en la ciudad de Chicago.

INGLATERRA HA CONSTRUIDO EN UN AÑO MAS DE UN MILLON Y MEDIO DE TONELADAS DE LA BARBARIE BOLSHEVKI

SERVICIO REUTER LONDRES, 2. - Los franceses capturaron Saint-Quentin. Les ayudaron simultáneamente en el ataque.

PARIS, 2. - Poincaré dirigió al Rey Pedro de Serbia un telegrama en que se regocija de la derrota búlgara.

SE ASEGURA QUE ABDICO EL REY DE BULGARIA, Y QUE SE MARCHA A VIENA TURQUIA HARA UNA PROPOSICION DE ARMISTICIO

PARIS, 2. - Oficial. - Los ataques del primer ejército, en cooperación con los británicos en la región de Saint-Quentin, tuvieron resultados muy importantes.

LONDRES, 2. - Despacho de La Haya, por la vía Central News, comunica que 250,000 austro-alemanes han llegado a Sofía.

WASHINGTON, 2. - Comunican oficialmente de Francia que el "Vorwaerts" dice: "Bulgaria ha desertado de la alianza a fin de hacer la paz."

PARIS, 2. - La entrada a Saint-Quentin fué precedida por violentas explosiones que comenzaron a las seis de la mañana.

BERLIN, 2. - El "Vossische Zeitung" hace el siguiente resumen de la situación: "Las probables consecuencias de la rendición de Bulgaria, serán que Turquía seguirá el ejemplo de Bulgaria y Rumania se juntará a su vez con los Aliados."

WASHINGTON, 2. - Oficial. - El día de ayer avanzamos las líneas en Argona más al este.

PANAMA, 2. - Informa la Prensa Asociada y la Renter que la resolución de paz fué hecha después de que el Gobierno notó que el bolshevismo se extendía por el país.

"EL ALMA DE NUEVA YORK" DE LA NOCHE LA REPUBLIC TOBACCO CO. SUSPENDE SUS TRABAJOS HASTA SEGUNDA ORDEN

En la tarde de ayer fueron informados los empleados de la fábrica de tabacos y cigarrillos, "Republic Tobacco Co."

Ojalá que las dificultades desaparezcan pronto, y que de nuevo vuelvan a sus labores todos aquellos empleados de la fábrica de tabacos.

EL NUEVO PRESUPUESTO FAVORECE A LOS MAESTROS NOTAS CORTAS LOS VECINOS ALARMADOS

Según lo previene el Reglamento Orgánico del Personal Docente, el sueldo de los maestros de primera enseñanza se eleva, según la categoría, en un 15 por ciento sobre la categoría inferior.

UNA FIESTA AL JEFE Una simpática fiestecita prepara el Cuerpo de Exploradores de esta capital en honor de su jefe, el Capitán Meléndez.

ROBO DE BOMBILLAS Un sujeto de apellido Morales, muy conocido en los anales policíacos por el apodo de CHORCHAS dispuso llevarse, sin conocimiento de don Enrique Capella, unas cuantas bombillas del local donde se efectuó la pasada Exposición Nacional.

ROBOS DE ROPAS La señora Manuela Vargas nos ha visitado para informarnos de que siendo su oficio lavandera y teniendo su puesto en las márgenes del Río María Aguilar, le fueron sustraídas varias piezas de ropa blanca.

COSAS DEL DIA EL PAGO A EMPLEADOS PUBLICOS La usura, aquella que espuela en giros del Gobierno, va de capa caída.

UNA SOLICITUD DEL CONSEJO DE INSTRUCCION PUBLICA Ayer celebró sesión el Consejo de Instrucción Pública con asistencia de casi todos sus miembros.

DE LA COMUNA AGRICOLA Después de un estudio, la Secretaría de Fomento ha aprobado el Reglamento que los obreros presentaron sobre la Comuna Agrícola.

DE LA COMUNA AGRICOLA Después de un estudio, la Secretaría de Fomento ha aprobado el Reglamento que los obreros presentaron sobre la Comuna Agrícola.

DE LA COMUNA AGRICOLA Después de un estudio, la Secretaría de Fomento ha aprobado el Reglamento que los obreros presentaron sobre la Comuna Agrícola.

DE LA COMUNA AGRICOLA Después de un estudio, la Secretaría de Fomento ha aprobado el Reglamento que los obreros presentaron sobre la Comuna Agrícola.

TRIBUNA PUBLICA

LA EMISION FOMENTARA LA RIQUEZA EL PUBLICO DEBE TENER FE EN SU EFICACIA BIENHECHORA

Saturados algunos de lecturas de textos sobre economía política, que en resumen no contienen sino teorías contradictorias sobre lo que a la creación y movimiento de la riqueza se refiere, y empeñados otros en no soltar el freno con que rison a su gusto y para su provecho la parte financiera de las operaciones del trabajo en todas sus esferas, hay de unos y otros en el país cierto número de individuos que se muestran alarmados a causa de la emisión, muy limitada por cierto, que está planteada actualmente en el seno del Poder Legislativo, y que pronto será debidamente autorizada por éste. Teorizantes especulativos unos, y practicantes especuladores otros, se han juntado para hacer mal gesto a la emisión de que se trata, a fin de que el público, creyéndose a ellos, mire con desconfianza el medio monetario que, a falta de otro, va a ponerse en circulación para satisfacer la urgente necesidad que de ella se hace sentir en el país.

En primer lugar, la cantidad que ha de emitirse, según el proyecto que actualmente se discute, no solamente no es excesiva, sino que nos parece bastante inferior a lo que las necesidades de la circulación demandan. Esta Riqueza en el país donde esa circulación se ha mantenido siempre limitada y estrecha, pues jamás nunca ha sido mayor de veinte millones, no habrá en ningún momento pletórica de ella, por cuanto el trabajo se encargará de distribuir, sin que de ningún modo pueda acumularse, como todo en movimiento y acción como riesgo fecundante que al país entero abarca.

AGRICULTOR

LAS ARMAS ESTAN PREPARANDO LA REDENCION DE LOS PUEBLOS

A despecho de las convulsiones intestinas en que puedan debatirse, y a pesar también de la aparente atonía de estas fuentes productoras, la actividad esencial de los países está siempre en función, pues en la vida colectiva la economía pública posee poderosos resortes vitales que no se paralizan ni aun a través de los peores accidentes.

Una prueba de esto, que es hoy elemental en fuerza de numerosísimas comprobaciones históricas (y como campo de experimentación América ha sido extraordinariamente fecunda y propicia) la ofrece México en la actualidad, pues, no salido todavía totalmente de sus trastornos políticos, va a afrontar con ventaja la tarea doblemente ímproba de la reparación económica, ardentísima especialmente en el envío de una más equitativa distribución agraria.

UN LAMENTABLE SUGESO

En la casa del señor Guemesindo Arias, sito en el distrito del Hospital, ocurrió ayer un lamentable suceso que causó la correspondiente alarma entre los familiares.

DE TODO UN POCO

-No, esperamos: ya verán Uds. que don Manuel saldrá con la suya, aunque sus op. oprim. los asombró las intenciones en pro de los intereses materiales del país.

-Nada, amigo; tortas y pan pintado; créalo Ud.

-Por qué estas pesimismo? -Si lo estamos palmando... Ven Ud., me cuentan, que ningún día como aquel en que publicó su famosa circular comunicando a las autoridades que los juegos de cartas eran estrictamente prohibidos, se ha jugado tanto en los clubs y centros de esta capital. Son, pues, los hechos los que hablan, amigo mío...

El Kaiser indemnizó con 400 mil pesetas a los deudos de Enrique Granados, el inspirado compositor español, autor de "Goyescas" asesinado en alta mar por los secuaces de aquel monarca que es flajelo de la humanidad.

Parodiando al don Juan del Tenorio, el Kaiser dirá ahora: Si buena vida os quitó, buena indemnización os dió...

Informa un diario de Barranquilla, Colombia: "El vapor frutero que llegó anoche de Colon trajo más de veinte días de domo domo, de las que las autoridades norteamericanas arrojan de las ciudades panameñas y de la zona. Hay entre esas varias costumbres... etc. etc. etc."

La Embajada Extraordinaria Inglesa que visitó las principales Naciones Sud-Americanas y que ahora está en Cuba, fue sumamente recibida y festejada en Colombia.

Refiere un periódico de Cartagena, Colombia: "Sale para Colon y Costa Rica el notable matador de toros Manuel Mejías (Bienvenido) con su cuadrilla de capadores y banderilleros 'Galito de Lima', el 'Arequipeño' y el 'Pechuga' y 'Látr II', su segundo espada."

Teatros

VARIEDADES Para mañana Sábado: Gran función a precios populares. Exhibición de cinco esplendidas cintas; dramas, cómicas, comedias y de la guerra. Versus programmas. Luneta o Butaca 30 cts.

AMERICA

Domingo 6: Gran Matinée a las 2 y 30 p.m. con la sensacional cinta EL TELÉFONO DE LA MUERTE; Luneta 50 cts. Noche presentación del precioso drama EL SEXO DEBIL.

TREBOL

Sábado 5: Gran Función a beneficio del primer tenor cómico don Andrés Hurtado: EL DUO DE LA AFRICANA, LOS AFRICANISTAS. Domingo 6: Grandioso estreno: EL ALMA DE NEW YORK.

UNA FIESTA EN EL COLEGIO DE SION

Conforme lo habíamos anunciado el miércoles último tuvo lugar en el Colegio de Sion la fiesta que, para celebrar el día del Santo Patrono de la Clase Verde, había organizado uno de los grados de aquel plantel.

EL COMITE DE COOPERACION DE LA AMERICA LATINA CELEBRA UNA IMPORTANTE REUNION EN EL CLUB NACIONAL DE ARTES DE NUEVA YORK

Una reunión importantísima lo fué, sin ningún género de duda, la celebrada hace unos pocos días. Lo fué en el Club Nacional de Artes de Nueva York, bajo los auspicios del Comité de Cooperación en la América Latina.

Los propósitos de este Comité son fomentar la mutua inteligencia y verdadera amistad entre ambas Américas, por medio de la difusión de sana y apropiada literatura. A este objeto ha designado el Comité a dos de sus oficiales para que traduzcan artículos selectos ya del inglés al español o viceversa, o que produzcan obras originales. Con el fin de relacionar sus trabajos con los esfuerzos similares que otras sociedades realizan invitó dicho Comité a una reunión y conferencia a los representantes de varias agrupaciones. La concurrencia fué numerosa y selecta, los asuntos discutidos de gran oportunidad y de suma trascendencia, y el espíritu que reinó de intensa cordialidad y verdadero entusiasmo.

El Hon. Juan Barroet, Director General de la Unión Pan-Americana, pronunció el discurso de apertura. Principió anunciando a la concurrencia que traía un saludo cariñoso y los deseos de éxito del Secretario de Estado, señor Lansing; así como, la aprobación de varios representantes de distintas nacionalidades latino-americanas con quienes tuvo la oportunidad de hablar acerca de la reunión que se estaba celebrando.

El artículo fué acaparado a 32 colonos quintal o sea \$ 1.60 el atado, diz que para la elaboración de productos industriales. Comentando el caso, un azucarero nos dijo: A los precios verdaderamente escandalosos que ha adquirido el dulce, es mejor negocio producir ese artículo que el azúcar.

Yendo este último a 30 colonos y casi regalo las mieles; mieles que fabricando dulce, las aprovecharía absolutamente. Nada nos concretamos a la fabricación de dulce.

Así parece que procederán algunos industriales azucareros. Magnífico; talvez por esa circunstancia, el dulce baje de precio.

EL MERCADO: de esta capital es el abarroto de maíz. De frijoles también. Por esa circunstancia, ambos artículos han bajado de precio.

El maíz se cotizó ayer hasta a \$ 62.00 fanega; los frijoles a \$ 100. Por razón de la extraordinaria oferta, la perspectiva es que seguirá el descenso de precios.

Retener esos artículos por mucho tiempo, es perderlos o tener que venderlos más adelante a precios ínfimos, porque antes de tres meses tendremos ya maíz nuevo y frijoles nuevos también.

Y, en qué abundancia sí el tiempo es favorable a los últimos! Las cosechas, en ese caso, serán colosales.

Con que, señores productores, a Uds. les conviene vaciar los granos cuanto antes. No olvidar que "camaron que se duerme se lo lleva la corriente"

SH ESPECULA: Mirablemente, cruelmente, con otro artículo de primera necesidad: la sal. Precio actual \$ 16.00 el quintal. Sal obtenida por los acaparadores en algunas salinas sin, envase a 5 colonos el máximum.

Diferencia en el precio de compra con el de venta: \$ 11.00. Una barbaridad ¿no? Sigamos en cuentas, gastos de envase \$ 2.50; acarreo y fletes \$ 1.50; total \$ 4.00. Ganancia líquida para el acaparador \$ 7.00 por quintal.

Un negocio perfectamente lompino y que se hace explotando las miserias de nuestro pueblo. En fin, una crueldad sin nombre.

EL MENTHOLATUM EN LA EXPOSICION NACIONAL

Llamó poderosamente la atención del público que concurría a la Exposición Nacional recientemente clausurada el elegante y artístico cartel de anuncio del "Mentholum" cuyo específico ha sido ya consagrado como utilidad sanitaria.

LA ACTUALIDAD POR ESAS CALLES

LOS CAMBIOS: Llegaron ayer al 500%. Alarmarse, ¿por qué? Combinaciones son esas de la especulación; ni más ni menos. Que esta caprichosa alza de los cambios se debe a influencias económicas que ya se hacen sentir con motivo de próximas emisiones?

No tal; porque para llegar "hasta allí" falta todavía bastante camino por correr. Sin rumores de posibles emisiones y sin peligro de ellas, hace cosa de un año y medio, el cambio llegó hasta el 540%.

A qué se debió entonces esa exarcebada alza? A lo que se debe la de hoy, exactamente: a la especulación. Es todo.

PERO QUE DE: particular tiene que el cambio haya llegado al tipo actual? No previene el Elutivo en el proyecto de ley de que conoce el Congreso y tomará el control del cambio para fijarlo al 500% lo más alto?

Pues ya llegó a ese tipo. Ya se le tiene allí, llevado hasta esa altura por los especuladores en esos negocios. Que es lo prudente ahora? Lo señala la lógica; lo fijan la razón y el buen sentido: dar al gobierno las facilidades necesarias para que obtenga el control de los cambios.

Cómo y en qué forma? Simplemente, emitiendo cuanto antes la Ley respectiva. HAY CLAMOR: entre el pueblo por la exagerada carestía del dulce.

Para la vida de las clases populares, esto es, para los pobres, ese artículo es de primerísima necesidad. Y ya figura en la lista de los de lujo.

Está, pues, fuera del alcance de las gentes de pueblo y de ahí el clamor que se levanta en esas masas. Este es un problema social que el Gobierno debe preocuparse por resolver cuanto antes.

Como dijimos ayer: formas hay para ello, la cuestión es ponerlas en práctica. EN CANTIDADES: considerables hubo ayer en el Mercado acaparamiento de dulce, lo que hace recrudescer la situación.

El artículo fué acaparado a 32 colonos quintal o sea \$ 1.60 el atado, diz que para la elaboración de productos industriales. Comentando el caso, un azucarero nos dijo:

A los precios verdaderamente escandalosos que ha adquirido el dulce, es mejor negocio producir ese artículo que el azúcar. Yendo este último a 30 colonos y casi regalo las mieles; mieles que fabricando dulce, las aprovecharía absolutamente.

Nada nos concretamos a la fabricación de dulce. Así parece que procederán algunos industriales azucareros. Magnífico; talvez por esa circunstancia, el dulce baje de precio.

EL MERCADO: de esta capital es el abarroto de maíz. De frijoles también. Por esa circunstancia, ambos artículos han bajado de precio.

El maíz se cotizó ayer hasta a \$ 62.00 fanega; los frijoles a \$ 100. Por razón de la extraordinaria oferta, la perspectiva es que seguirá el descenso de precios.

Retener esos artículos por mucho tiempo, es perderlos o tener que venderlos más adelante a precios ínfimos, porque antes de tres meses tendremos ya maíz nuevo y frijoles nuevos también.

Y, en qué abundancia sí el tiempo es favorable a los últimos! Las cosechas, en ese caso, serán colosales.

Con que, señores productores, a Uds. les conviene vaciar los granos cuanto antes. No olvidar que "camaron que se duerme se lo lleva la corriente"

SH ESPECULA: Mirablemente, cruelmente, con otro artículo de primera necesidad: la sal. Precio actual \$ 16.00 el quintal. Sal obtenida por los acaparadores en algunas salinas sin, envase a 5 colonos el máximum.

Diferencia en el precio de compra con el de venta: \$ 11.00. Una barbaridad ¿no? Sigamos en cuentas, gastos de envase \$ 2.50; acarreo y fletes \$ 1.50; total \$ 4.00. Ganancia líquida para el acaparador \$ 7.00 por quintal.

DI A DIA

SAMUEL GOMPERS EN EUROPA

Samuel Gompers, que lleva a Europa la más alta representación de toda organización obrera de los Estados Unidos, ha sido recibido en Francia con justas demostraciones de entusiasmo. Los cablegramas de estos días han estado relatando los homenajes que se le han tributado en París y de que es objeto en París el verdadero Comandante en Jefe del Ejército Obrero de los Estados Unidos, cuya personalidad nos parece oportuno dar a conocer a los lectores.

Un hombre que concentra sus energías en un propósito, sin menguar sus fuerzas ni espequecer su personalidad, ese es Gompers. Su finalidad ha sido la organización del proletariado norteamericano y, como resultado final de ese empeño, es ahora Presidente del Comité del Trabajo de Defensa Nacional, esto es, el jefe de ese silencioso ejército de millones de hombres que están manteniendo, vigilando y armando a las naciones aliadas durante el curso de la guerra.

La carrera de estadista no ha sido su sueño. Ni la gloria personal tampoco, sino el bienestar de los obreros. Desde su adolescencia, la democracia le atraía imperativamente.

Era un niño todavía cuando la lucha por la abolición de la esclavitud se desarrollaba en los Estados Unidos y los rumores de ese movimiento llegaban a los suburbios de Londres, donde este hijo de San Gompers estaba aprendiendo a sentarse a una mesa de hacer cigarrillos para trabajar con sus ágiles dedos y para leer un libro o un periódico en cada minuto de tregua.

Tenía trece años cuando emigró hacia América, en una de esas partidas de carne humana que Europa lanza a nuestras playas para el trabajo rudo. Era un simple jornalero que se dirigía a los Estados Unidos a continuar el modesto oficio de su padre. Llegó a las costas norteamericanas leyendo; y ha estado leyendo día y noche desde entonces. La lectura y los hombres han sido su única escuela.

Ingresaba a la Unión Americana poco después de terminada la guerra civil, justamente a tiempo de que los acontecimientos se grabasen en forma indeleble en su memoria como el recuerdo de una guerra por la abolición de los años.

Un año después de su llegada entraba a formar parte de la recién organizada Unión de Cigarreros, mucho antes de que él pudiera comprender la verdadera significación del mismo.

En su obra colosal de Gompers está en que ha hecho darse las manos, talvez momentáneamente, al capital y al trabajo; y si se le preguntase por el fundamento de esa actitud suya, a buen seguro que respondería que el ideal supremo en esta guerra es el triunfo definitivo de la Democracia.

UNA NUEVA CASA DE AGENCIAS Y COMISIONES LA CAMPANA CONTRA EL VICIO EMPRENDIDA POR EL GOBIERNO SE LLEVARA A CABO CON TODA ENERGIA UNA CARTA DEL SR. MINISTRO DE GOBERNACION

En nuestras notas publicadas en la edición de ayer de este diario, sobre la campaña contra el juego y demás vicios, emprendida por el señor Ministro de Gobernación, don Manuel Monge C., declinamos que entraba en nuestra recapitulación el considerar que era indiscutible la actitud que siguieran las autoridades del país en lo que se refería al cumplimiento de las disposiciones dictadas por el señor Ministro tendientes a contener y extirpar al mal del juego y la práctica de otros vicios no menos dañinos, tanto para los individuos como para las sociedades. Declinamos esto, porque la experiencia nos ha enseñado a creer que toda campaña de esta índole no fructificaba en razón de un cúmulo de circunstancias bien conocidas por el lector.

Respecto a ese curso de nuestros raciocinios, el señor Ministro de Gobernación don Manuel Monge C., se ha servido enviarnos la carta que muy cho agradecemos y que reproducimos a continuación, seguros de que las palabras del señor Ministro son una garantía del servicio que está prestando a la sociedad con la persecución del juego.

Dice así la carta del señor Ministro Monge Cervantes: San José, 3 de octubre de 1918. Señor Director de LA INFORMACION Pte.

En esta fecha he abierto nuevamente mi Agencia General. Al participarlo abriga la esperanza que mis servicios serán ocupados por Ud. cuando los necesite. Actualmente estoy elaborando un directorio general de San José, que me permitirá ejecutar con prontitud los trabajos en los ramos de rotulación y circulación de tarjetas, para lo cual cuento con la colaboración de personas honradas dispuestas a cumplir satisfactoriamente los encargos, tanto de día como de noche. De Ud. atento y S. S. EMILIO ALPIZAR A. (25 v. O. Banco Internacional)

NOTAS DEPORTIVAS

Con respecto a un incidente surgido por motivo de haber aparecido el nombre del señor Ricardo Fournier en la lista de los jugadores de un próximo match de fútbol, nos informa el capitán General de la Sociedad Gimnástica Española, que se había puesto ese nombre, por cuanto que los señores Figueredo y Brenes Mora, habían hecho presentación del señor Fournier a la Directiva, y ésta lo aceptó como socio. De consiguiente había derecho para incluirlo en las listas.

La Libertad jugará el domingo un match de fútbol en el que tomarán parte los teams Azul y Blanco.

Los jugadores son: AZUL: Capitán Eladio Rosabal; Manuel Rodríguez, Edgón Holls Gilberto Arguedas, Eduardo Garnier, Rodolfo Peralta, Ventura Hidalgo, Juan B. Gómez, Francisco Aguilar, Carlos Ulate y Miguel A. Leal. BLANCO: Capitán Miguel Jiménez; Santos Meneses, Eustaquio Céspedes, Rafael Campos, Hernán Torres, Arnulfo Moya, Otoniel Martínez, Claudio Arguedas, Federico Estrada, Joaquín M. Gutiérrez y Juan Fonseca.

Juez: Carlos Palacios. Dará principio a las nueve de la mañana en la Sabana.



